



Communiqué du Corps de police

Explosion dans un appartement

Samedi 3 octobre, vers 4h du matin, une explosion s'est produite dans un appartement à la rue du Maupas. Son occupant, un homme âgé de 46 ans, a été grièvement blessé. Une bonbonne de gaz a été retrouvée chez lui. Une enquête est menée par la Police judiciaire de Lausanne en collaboration avec la Brigade de Police scientifique de la Police cantonale vaudoise, sous la conduite du Ministère public, afin de déterminer les causes de l'explosion.

Samedi 3 octobre, peu avant 4h du matin, une explosion a eu lieu dans un appartement au 4^{ème} étage, à la rue du Maupas. Son occupant, un homme âgé de 46 ans, a été grièvement blessé. Rapidement sur les lieux, les services de secours ont pris en charge la victime et l'ont acheminée à l'hôpital. Une seconde personne a également été prise en charge pour des contrôles. Tous les locataires du bâtiment ont été évacués.

A la suite de la détonation, deux appartements ont été très fortement endommagés et des bris de verre ont été projetés sur la chaussée. Les sapeurs-pompiers professionnels du Service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL), en partenariat avec le SDIS Riviera, ont maîtrisé le sinistre et sécurisé les lieux. Une bonbonne de gaz a été retrouvée dans l'appartement de la victime.

Pour les besoins de l'intervention, la rue du Maupas a été fermée à la circulation jusque vers 10h30.

Une enquête est menée par la Police judiciaire de Lausanne en collaboration avec la Brigade de Police scientifique de la Police cantonale vaudoise, sous la conduite du Ministère public, afin de déterminer les causes de l'explosion.

Cet événement a nécessité l'intervention d'une vingtaine de policiers de la Police municipale de Lausanne dont une spécialiste du groupe incendie de la Police judiciaire de Lausanne, 2 inspecteurs de la Brigade de Police scientifique de la Police cantonale vaudoise, 23 sapeurs-pompiers, 4 ambulances ainsi que le SMUR. La Procureure de garde du Ministère public s'est également rendue sur place.

Le Corps de police

Renseignements médias:

Alexia Hagenlocher, chargée de communication, tél +41 21 315 15 15

Lausanne, le 3 octobre 2020